

Nikolaustag

Große Freude herrschte unter den Erstklässlern und Zweitklässlern in den Schulhäusern Marktbreit und Marktstef, als sie am 6. Dezember Besuch vom Nikolaus erhielten.

Ungeduldig warteten die Schüler und Schülerinnen auf ihren Gast. Die Aufregung war groß, als der Nikolaus endlich eintraf. Zunächst erfreuten die Kinder ihren Besucher mit Liedern und Gedichten. Der erzählte seinerseits den Kindern Interessantes über seine Person und überraschte sie mit einem Lied auf der Flöte.

Die Spannung war riesengroß, bis der Nikolaus endlich aus seinem goldenen Buch vorlas. Gott sei Dank gab es nur wenig Anlass zu Tadel, so dass jedes Kind am Ende über ein kleines Präsent freuen durfte.

